



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Déclaration de députés

**François Gendron souligne la généreuse contribution
du Dr Réal Lacombe à la santé publique**

Amos, le 7 octobre 2015 – Le député d’Abitibi-Ouest et vice-président de l’Assemblée nationale, François Gendron, s’est adressé à la Chambre aujourd’hui afin de rendre hommage au Dr Réal Lacombe.

Voici le libellé intégral de la déclaration du député d’Abitibi-Ouest :

« Madame la Présidente,

En juillet dernier, on apprenait le départ à la retraite du directeur de la santé publique de l’Abitibi-Témiscamingue, le Dr Réal Lacombe. Aujourd’hui, je veux souligner sa contribution exceptionnelle.

Tout au long de sa carrière, Réal s’est démarqué par son avant-gardisme et son humanisme. Il a profondément transformé notre conception de la santé. Son influence a débordé nos frontières et a même été saluée par l’Organisation mondiale de la santé (OMS).

Son plus grand fait d’armes est la fondation du Réseau québécois de villes et villages en santé en 1987. Ce véritable pionnier de la santé des populations est un visionnaire qui a mis en évidence la relation entre l’individu et sa communauté.

Réal Lacombe a insufflé le mouvement de promotion des saines habitudes de vie. Si des initiatives comme le Club des petits déjeuners ont vu le jour, c’est en partie grâce à son travail de précurseur.

À titre de député d’Abitibi-Ouest, je remercie sincèrement le Docteur Lacombe pour son influence sur la santé des Québécoises et Québécois. Merci de ton legs et bonne retraite Réal!

Merci, Madame la Présidente ».

– 30 –

Source :

Mathieu Proulx
Attaché de presse de François Gendron
819 444-5007
258, 2e Rue Est, La Sarre, Québec, J9Z 2H2, Canada